

LAS ETIQUETAS

Agradeciendo de antemano el tiempo que muchos de vds. me dedican leyendo estos artículos de "Ciudad Viva", les he de comentar -suscitado por los muchísimos comentarios que me llegan, bien a través de cartas, bien a través de conocidos, o bien a través de nuestros compañeros de redacción y trabajo en E+M- que quien suscribe es un animal político, tan político como lo pueda ser vd. (yo no creo que exista el "apolítico", debido a que en cualquier acción o decisión vd. ya está realizando una acción política); tan político como ser una más de un determinado partido, pero que esa acción de militancia -personal e intransferible- no se ve reflejada en ninguno de los artículos de opinión que escribimos en Publicio; y no se ve reflejada porque, aquí y ahora, deseamos ser, ante todo, objetivos -por descontado que, también, honestos-. Escribimos sobre lo que pensamos que está mal o bien. Es una opinión, que intenta ser objetiva, y que intenta decir las ver-

dades... reconozco que para la que escribe -igual que para vd.- siempre es más fácil "criticar" negativa o positivamente, aunque construyendo, al equipo gubernativo, a la Administración -local, regional o nacional-, da más de sí; su cometido es tan variado y amplio que da mucho juego al escribir...

Miren vds.: cuando escribí un artículo titulado: "Tortas, tortazos y otras zarandajas", en el que contaba la presunta bofetada de una maestra a un presunto no buen alumno -con ironía- se me buscó denodadamente por la mamá del niño y se me etiquetó de "salvadora" de maestros y "asesina" de niños; cuando escribí un artículo sobre un director de colegio, sé que otra persona, acusada de ser quien escribió el artículo, tuvo problemas en su trabajo; cuando, recientemente, he escrito el artículo "Fesa-Enfersa: una injusticia que clama", alguien me tildó de antisocialista... Y, ni lo uno, ni lo otro; si les contara que he votado PSOE

en las últimas elecciones, a lo mejor no me creen, pero eso no es óbice para dar a cada cual -en mi modesta opinión- lo que se merece.

Cuando escribí "Otros artistas" se me amenazó con acciones judiciales cuando, en ningún momento, utilicé criterios personales, sino términos recogidos en la calle -que vd. y yo oímos- y se me consideró anti-artistas (Muy lejos de la realidad y de mi pensamiento).

Y en ello seguiremos. Respetando, pero hablando claro. Pese a quien pese y duela a quien duela... sin ser "salvadora" de nada, ni de nadie, pero quedando muy a gusto con mi conciencia.

Sueño con que en este país, algún día, se dejen de poner "etiquetas" a las personas y se les trate con equidad. A lo peor resulta que somos tan mezquinos que no somos capaces de ver la objetividad, de creer que todo es azul, o rojo, o verde... según nos apetezca.

...¡Yo no tengo etiquetas!

YUYAN



- Taller de cerrajería
- Carpintería metálica
- Hierro
- Aluminio

Carretera del Pozuelo, 13 - Teléfono: (926) 22 57 82 - MIGUELTURRA (Ciudad Real)